

Pressemeldung

Sportliches Kufsteinerland – Sportförderbilanz des Tourismusverband beträgt heuer weit über € 100.000 in der Region

Kufstein. Die Sportförderbilanz des Tourismusverband Kufsteinerland beträgt für Sportevents heuer weit über € 100.000 in der Region. Das traditionsreiche Grenzlandturnier der Faustballer am 28. und 29. Oktober beschließt den heurigen Reigen der großen Sportevents.

Koasamarsch, Austrian Youth Cup im Tennis (vormals Bambini Cup) und das **Grenzlandturnier der Faustballer** – diese Sportevents haben viel gemeinsam: Für Sportbegeisterte sind sie auch weit über die Landesgrenzen hinaus untrennbar mit dem Kufsteinerland verbunden. Sie erfreuen sich größter Beliebtheit und verbinden Generationen. Der Koasamarsch fand heuer zum bereits 53. Mal, Austrian Youth Cup zum 51. Mal statt und das Faustball-Grenzlandturnier geht in wenigen Tagen zum 39. Mal über die Bühne.

Zugkraft haben aber auch „jüngere“ Sportevents in der Region wie der **Kufsteinerland Radmarathon**. Mit einem internationalen Starterfeld von heuer bereits 1.000 Radsportler*innen ist der Radmarathon aus dem Sportjahr nicht mehr wegzudenken und zählt auch was die Teilnehmer*innenzahl betrifft zu den Top-Events der Region.

TVB-Obmann Georg Hörhager: „Sport in unserer herrlichen, intakten und alpinen Bergkulisse gehört zum Leben im Kufsteinerland. Für uns Einheimische aber natürlich auch für unsere Gäste. Die Sportförderung in unserem Lebensraum ist daher ein wichtiges Instrument für die quantitative und qualitative touristische Nachfrageentwicklung und um Wertschöpfung in die Region zu bringen. Gleichzeitig unterstützen wir damit auch die großteils freiwillige Arbeit der Menschen in den Sportvereinen im Kufsteinerland.“

Die nach Teilnehmerzahlen erfolgreichsten Sportevents im Kufsteinerland waren im Jahr 2023: **Kufsteinerland Radmarathon** (1.000 Teilnehmer*innen), **Koasamarsch in Ebbs** (630 Teilnehmer*innen), **Thiersee Triathlon** (466 Teilnehmer*innen) und das **Hechtsee X-Treme** (282 Teilnehmer*innen).

Insgesamt unterstützt der TVB Kufsteinerland heuer rund 20 Sportevents in Ebbs, Erl, Kufstein Thiersse und Schwoich. Neben finanzieller Förderung werden zahlreiche sportliche Veranstaltungen auch vom Tourismusverband auch mit Kommunikationsleistungen und Manpower unterstützt.

–ENDE–

Pressebilder: Veröffentlichung honorarfrei bei Angabe der Bildquelle © Kufsteinerland/Thorben_Jureczko

Bildtext: Stolze Sportförderbilanz des TVB Kufsteinerland: Mit weit über € 100.000 wurden vom TVB Kufsteinerland große und kleinere Sportevents in der Region gefördert.

Im Bild von links: **Obmann Georg Hörhager und Sabine Mair, Geschäftsführerin des TVB Kufsteinerland.**

Pressekontakt Tourismusverband Kufsteinerland

Mag. (FH) Margret Winkler | PR & Kommunikation

Unterer Stadtplatz 11 | 6330 Kufstein

m.winkler@kufstein.com | T +43 5372 62207